
USHUAIA, 07 de julio de 2014.

Seflor

Presidente del Consejo Deliberante

De Marco Damián

Por medio de la presente me dirijo a Ud. para hacerle saber que el día

28/06/2014 mi hija de nueve años Maragaño Priscila Nicol, sufrió un accidente en la pista de patinaje

en el programa "YO JUEGO EN MI BARRIO "clue realiza la Municipalidad de Ushuaia.

El suceso que ocurrió aproximadamente a las 16:00 hs en la pista de

patinaje donde se cae con el patín ocasionándole una fractura de tibia y perones, la misma estuvo

esperando la ambulancia de VITAL 50 minutos ya que la ambulancia no venía.

Me Comunico con los responsables del programa "YO JUEGO EN Ml

BARRIO" Diego Linares, ya que este Programa pertenece a la subsecretaria de Deportes, que

necesitaba la compra de un clavo de Platino para la operación de mi hija y mi obra social de mi

trabajo no me podía realizar la compra del mismo ya que los actos administrativos no lván de

acuerdo a la urgencia, tenía que abonarla suma de PESOS ONCE MIL ($11.000,00), y después me lo

reintegraba, lo que no contaba con el dinero y le consulto del Seguro que tiene la subsecretaria de

Deportes que si cubre en estos tipos de eventos, el mismo me dice que el Seguro que tiene es si solo

alguna mampostería se cae sobre algún niño pero no para los personas que hacen uso de la pista

de patinaje si sufren algún accidente realizándolo, comentándole que necesitaba de suma urgencia la

compra de un clavo de Platino para la operación de mi hija que era al día siguiente, el mismo señor

Diego Linares me dice que no me puede ayudar. . 

Por la respuesta del subsecretario de Deportes tuve que recurrir, a

mis familiares y a la ASOCIACION DEL BARRIO FELIPE VARELA en la busca del Dinero, para la
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operación ya que no contaba con el mismo, gracias a dios cuando fui a abonar la obra social realizo la

compra del clavo de Platino.

Sepa entender que la los ciudadanos de esta ciudad, exigimos que la

Subsecretaria de Deportes, tenga un SEGURO QUE ESTE A LA ALTURA DE LA CTIVIDADES QUE

REALIZA LA SUBSECRETARIA DE DEPORTES, ya que varias actividades son de riesgo físico para

aquellos que la practican. Subrayando que de la Subsecretaria de Deportes, el valor por la vida 

humana deja mucho de desear, ya que no se entiendo la capacidad de tener un Seguro mínimo solo

para decir estoy cubierto y no para la verdadera ayuda a las personas, lo que va en contra de lo el

intendente de esta ciudad está realizando campañas para mejorar la calidad de vida, cuando en su

gabinete, solo utilizan este tipo de eventos como un maquillaje para cubrir donde va nuestros dinero

de impuestos que pagamos .

Sin otro particular lo saludo atentamente.
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